

BROADCAST

3 SST Kodim Wonogiri Ikuti Upacara Peringatan Hari Sumpah Pemuda Ke 94

Pardal Riyanto - SURAKARTA.BROADCAST.CO.ID

Oct 28, 2022 - 13:10



WONOGIRI - Setiap tanggal 28 Oktober kita peringati sebagai Hari Sumpah Pemuda, Sumpah Pemuda adalah satu tonggak utama dalam sejarah pergerakan kemerdekaan Indonesia. Ikrar ini dianggap sebagai kristalisasi semangat untuk menegaskan cita-cita berdirinya negara Indonesia.

Jumat (28/10/2022) bertempat di Alun – Alun Giri Krida Bhakti Wonogiri telah

dilaksanakan Upacara peringatan Hari Sumpah Pemuda Ke -94 tahun 2022 dengan tema “Bersatu Bangun Bangsa”. Bupati Wonogiri Joko Sutopo bertindak sebagai Inspektur upacara, sedangkan Komanda upacara dijabat oleh Kapten Inf Moch Sambudi.

Adapun Susunan pasukan sebagai berikut Kompi I Terdiri Dari a. Kompi -1, 3 SST Kodim 0728/Wonogiri, Kompi -2, 3 SST Polres Wonogiri , Kompi -3, 3 SST ASN Pemda Wonogiri, Kompi -4, 1 SST Senkom Mitra Polri, 1 SST MTA, 1 SST KOKAM, Kompi -5, 1 SST IMAPRES, 1 SST PPI, 1 SST BEM STAIMAS, Kompi -6, 1 SST Osis SMK N 1 Wonogiri, 1 SST Osis SMK N 1 Wonogiri, 1 SST Osis SMK N 1 Wonogiri, Kompi -7, 1 SST Pramuka SMA N 3 Wonogiri, 1 SST Pramuka SMA N 3 Wonogiri, 1 SST Pramuka SMA N 3 Wonogiri.

Bupati Wonogiri selaku inspektur upacara membacakan Pidato peringatan Hari Sumpah Pemuda Ke-94 tahun 2022, Peringatan Hari Sumpah Pemuda adalah upaya kita menghadirkan sejarah masa lalu untuk direnungkan, dipelajari, ditemukan kristalisasi pembelajaran kebaikan untuk dijadikan teladan dan inspirasi penggerak langkah menuju visi bangsa yang besar.

Sumpah Pemuda 28 Oktober 1928 memberikan pelajaran kepada kita bagaimana menyikapi perbedaan sikap primordial, suku, agama, ras dan kultur, serta berbagai kepentingan menjadi kekuatan, bukan sebagai faktor yang melemahkan.

Sejarah telah menjelaskan bahwa, pilihan pemuda waktu itu telah menjadi tonggak kuat menuju kemerdekaan peran pemuda dalam memelopori membangun visi kebangsaan dengan Sumpah Pemuda 1928 yang diikuti dengan rangkaian pergerakan-pergerakannya telah mengantarkan kepada proklamasi kemerdekaan Indonesia.

Peran pemuda telah tercatat dengan tinta emas sepanjang masa, Saudara-saudara sekalian, peringatan Hari Sumpah Pemuda ini selalu memiliki arti penting karena ancaman-ancaman terhadap kesatuan Indonesia selalu ada bersamaan dengan cita-cita mewujudkan kejayaan Indonesia.

Tema peringatan Hari Sumpah Pemuda saat ini adalah “Bersatu Bangun Bangsa” tema ini memberikan pesan mendalam bahwa bersatu padu adalah harga mati yang harus dikuatkan untuk membangun ketangguhan, dengan ketangguhan dan persatuan menjadi kekuatan untuk melakukan pembangunan peradaban yang unggul sebagai eksistensi bangsa Indonesia.

Tema ini menjadi pengejawantahan nilai agung Sumpah Pemuda dalam konteks kekinian dan yang akan datang inilah yang menjadi tekad kita untuk meneruskan perjuangan kemerdekaan mewujudkan cita-cita pada saat ini dan sepanjang masa.

Semangat untuk selalu bersungguh-sungguh membangun Indonesia yang merdeka, berdaulat, bersatu, adil dan makmur secara dinamis sesuai konteks lingkungan strategis yang selalu berubah pemuda hari ini adalah tokoh-tokoh yang akan berperan pada masa yang akan datang,

(Arda 72).